



## Nota de prensa

# Un seguro vehicular mejor, más rápido y más barato

24 de marzo de 2025 [Consultas de la prensa](#)

La legislación propuesta implementará el sistema de seguro vehicular anunciado en otoño para brindar a los albertanos un mejor y más rápido acceso a la atención médica.

De aprobarse, la *Ley de Seguro Automotriz* introduciría cambios fundamentales en el sistema de seguro de automóviles de Alberta y establecería un mejor acceso a beneficios médicos y de salud para los albertanos que sufren lesiones en accidentes automovilísticos. Esto incluiría atención médica, rehabilitación, asistencia en la vida diaria y otros tipos de apoyo. En definitiva, estos cambios brindarían a los conductores de Alberta los mejores beneficios de cualquier sistema en Canadá en caso de que necesiten atención médica y rehabilitación después de un choque.

"Care first" (Primero la atención) es un término que usamos deliberadamente porque los albertanos que sufren lesiones en accidentes automovilísticos realmente necesitan que su cuidado y bienestar sean lo primero. Nuestro objetivo es desarrollar un sistema de seguro vehicular más sólido para proteger mejor a los albertanos y sus finanzas.

*Nate Horner, presidente del Consejo del Tesoro y ministro de Finanzas*

La legislación propuesta apoyaría a los albertanos que sufren lesiones en accidentes automovilísticos con el pago de un complemento de ingresos y prestaciones jubilatorias, posiblemente de por vida, dependiendo de la gravedad de sus lesiones. Los albertanos que no puedan trabajar o asistir a la escuela debido a sus lesiones podrían ser elegibles para estos beneficios. Además, se establecerían criterios para

otorgar un beneficio por discapacidad permanente a los albertanos que sufren lesiones con consecuencias permanentes a causa del accidente, o un beneficio por fallecimiento si un albertano muere en un choque.

El nuevo sistema de seguro vehicular Care-First de Alberta se distanciaría de las batallas judiciales y los costosos litigios para enfocarse en la provisión de atención y apoyo a todas las personas lesionadas en un choque, para que reciban la ayuda que necesitan cuando la necesiten. La legislación restringiría la capacidad de entablar demandas, salvo si el conductor que está en falta es condenado por un delito grave según el *Código Penal* o la *Ley de Seguridad Vial*. Los albertanos que resulten lesionados también podrían optar por demandar por gastos corrientes que excedan el monto previsto en la póliza de seguro. Estos cambios reducirían el tiempo y dinero gastados en litigios. A la larga, la nueva legislación Care-First permitirá una reducción de las cuotas del seguro vehicular en beneficio de los albertanos.

El sistema Care-First de Alberta mantendría la flexibilidad para resolver disputas sobre seguros de automóviles, creando un Tribunal del Automóvil independiente bajo la óptica del Care-First en Alberta. Esto daría a los albertanos la posibilidad de apelar las decisiones tomadas por sus aseguradoras sobre sus beneficios.

A medida que avance la legislación, el Gobierno de Alberta consultará con los representantes de seguros y atención médica sobre los elementos operativos clave del modelo Care-First. Es posible que en el otoño de 2025 se introduzcan nuevos reglamentos para implementar los cambios.

El sistema Care-First prestado de forma privada en Alberta comenzará el 1 de enero de 2027.

## Datos de interés

- De aprobarse, los socios de la industria necesitarían los próximos dos años para implementar los cambios, lo que incluye la formalización de 3.4 millones de nuevas pólizas de seguro vehicular.
- La *Ley de Seguro Vehicular y Beneficios Care-First* es una legislación habilitante, lo que significa que muchas normas sustantivas se desarrollarán a través de reglamentos.

## Información relacionada

- [Ley de Seguro Vehicular](#)
- [Proyecto de Ley 47: Ley de Seguro Vehicular](#)
- [Seguro Vehicular Care-First](#)
- [Reforma del seguro vehicular en Alberta](#)
- [Habilitando un mejor seguro vehicular](#)

## Noticias relacionadas

- [Anunciamos un seguro vehicular mejor, más rápido y asequible \(25 de noviembre de 2024\)](#)
- [Seguro vehicular mejor, más rápido y más asequible \(21 de noviembre de 2024\)](#)

## Recursos multimedia

- [Mire la conferencia de prensa](#)
- [Escuche la conferencia de prensa](#)

## Consultas de la prensa

### **Justin Brattinga**

587-357-2956

Secretario de prensa senior, Consejo del Tesoro y Ministerio de Finanzas